



03.01.2019 11:43 CET

## **Spendensammlung der Landestalsperrenverwaltung: Bärenherz wird bedacht**

Die Mitarbeiter der Landestalsperrenverwaltung Rötha sammelten während ihrer Weihnachtsfeier im Kollegen-Kreis Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz. Großartige 368,50 Euro kamen dabei zusammen. Den Betrag brachten im Januar Annekatriin Sporbert und Axel Bobbe ins Kinderhospiz.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese schöne Spendenaktion, wir haben uns über soviel Einsatzbereitschaft sehr gefreut!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314